

GRUPO MUNICIPAL PP AYTO. DOS HERMANAS

*Pleno Ordinario 25 de mayo de 2018*

Según nos informan, la guardería ubicada en la zona de Huerta Palacios ha recibido por parte de la Junta de Andalucía un informe de los técnicos advirtiéndolo de la existencia de problemas estructurales en el techo de la misma, lo que ha llevado a ubicar a los menores en la guardería La Milagrosa sita en el Parque de la Alquería.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA**:

- ¿Qué información tiene este ayuntamiento al respecto de ser cierta?
- ¿Durante cuánto tiempo se estima que se mantendrá esta situación?

Portavoz Grupo Popular  
M. Carmen Espada Rey

